

En SOFO están preocupados por renuncia del ministro de Agricultura

Desde la Sociedad de Fomento Agrícola consideran que la salida de Esteban Valenzuela "refleja una falta de responsabilidad y un oportunismo político partidista que perjudica directamente a la agricultura.

Neimar Claret Andrade

La salida del ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela de su cargo, así como de otros ministros clave para el desarrollo de los sectores productivos de La Araucanía y el país a pocos meses de que culmine este período presidencial, tiene altamente preocupados a los miembros de la Sociedad de Fo-

mento Productivo (SOFO) de Temuco.

De acuerdo con el comunicado público que emitió la organización, "la salida del ministro de Agricultura —motivada más por problemas políticos internos que por razones de gestión— a tan sólo meses de concluir el actual gobierno, refleja una falta de responsabilidad y un oportunismo político partidista que perjudica directamente a la agricultura. Esta decisión confirma

el carácter improvisado y poco profesional que ha marcado la conducción de este gobierno".

Asimismo el documento firmado por el directorio de la Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco A.G., indica que "la renuncia del ministro de Hacienda ocurre en un momento crítico para Chile, en plena definición del proyecto de Ley de Presupuestos que debe presentarse al Parlamento y que servirá de base para el próximo gobierno. Abandonar esta tarea en una etapa tan sensible constituye un acto de gran irresponsabilidad".

"Ambas salidas —señalaron desde SOFO refiriéndose a la renuncia de Mario Marcel del Ministerio de Hacienda— representan un claro ejemplo de la falta de liderazgo



y de conducción política del gobierno, al no garantizar la permanencia de sus ministros de Estado hasta el final del manda-

to. Esto impide un proceso de transición ordenado y una adecuada entrega de responsabilidades a las próximas autoridades".